
Câmara Municipal âa Eslância Turisiica de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Ne « • • • «

"Solicita declarar de utilidade publicai"

indico ao Sr. Prefeito ITIunicipal a Possibili
dade de encaminhar aos OrgSflSte Competentes a solicitação de
fazer projeto de declarar de Utilidade Publica a nossa
Guarda lYlirim.

Sustificatiua; Sendo a Guarda ílílirim de Utili
dade Publica, consiguiremos recursos extenos parEj ajuda-la.

Sãla da Sessões , Dr. Sulio A, de Freitas
17/08/93

l/ereador - Amauri de Lima;



 

 

 
“Solicita projeto de JTlei declararando de

utilidade pública a Guarda Mirim de São

Roque”

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal a

possibilidade de encaminhar aos Orgãos Competentes a solicitação
no sentido de elaborar um projeto de lei declararando de

utilidade pública a nossa Guarda Mirim.

JUSTIFICATIVA: Sendo a Guarda Mirim de 
Utilidade Pública, consiguiremos recursos externos para ajudá-la.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 17 de agosto de 1993.   AMAURI DE LIMA

VEREADOR



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

(ouINDICAÇÃO Nº /93

"Solicita colocação de lombadas na Avenida

Antonino Dias Bastos."

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providências
junto ao setor competente no sentido de colocar uma lombada em

frente ao Pronto Socorro Dr.Julio Arantes de Freitas, na Avenida

Antonino Dias Bastos em Sao Roque.

Sala das Sesoes Dr.Julio Arantes de Freitas,
em 03 de Julho de 1993.

MAURI DE LIMA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA:Tal solicitação se faz necessá-

ria, pois irá facilitar o acesso dos veículos ao Pronto Socorro

Municipal.
03-08-93

  



 

 

 
mmicação ne [3 ja,

“ Solicita ao Prefeito Municipal, a finezade indicar

areas de lazer em terrenos da Prefeituras"

Indico, ao Prefeito Municipal, a possibilidade de ip-
dicar areas de lazer em terrenos da Prefeitura, com o intuíto de ofere-

cer para nossas crianças, local onde possam se reunir para se diverti -
rem, sem oferecer riscos as mesmas.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de Freitas,
02 de agosto de 1993  
JUSTIFICATIVA 
As àreas de lazer em terrenos daPrefeitura, em bair

ros da cidade, vira beneficiar não só crianças, como adultos govens e

ate idosos. onde podera ser consideradas, se implantadas como * ponto

de encontro”, para jogos, brincadeiras etc.



 
Câmara Municipal da Estância Turística de Sã ROQUE

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº Lodo /93

"Solicita melhoramentos nos serviços prestados

no Cemiterio.!!

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providências
junto ao Diretor de Obras que seja feito um levantamento referente
ao sistema de trabalho do pessoal, e principalmenteno atendimento
ao público.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 03 de Agosto de 1998.

4

Mt puto
“AMA te DE LIMA

VEREADOR

  

Tal solicitação se faz necessária pois
esta havendo cobrança dupla no sepultamento.

  



eaE£. V/A 4
Detsreceter A vencerfic/do (Datrecriar Gu 2LI01C00

L LoLe o logue
ESTADODESÃO PAULO 

INDICAÇÃO gol lol, 93

"Solicita operação tapa-buracos na Avenida John

Kennedy".

INDICO, ao Exmo . Sr, Prefeito Municipal, a possi bilidade do Sr. Diretor de Obras -Atilio Jose Tavernari, efetuar a opera

ção tapa-buracos, na Av. John Kennedy, próximo a loja Cem ..

Sala das Sessões -Dr, Julio Arantes de Freitass

02 de agosto de 1.993, 
Vereador 

JUSTIFICATIVA 
No mencionado trecho os buracos existentes

dificultam a passagem de veículos, além de dificultar a parada dos Oni

de diversas linha «.



 ComesMenaicipol doCotôncia siste de Le Dogue

INDICAÇÃO Nº | OM /99  
“Gulicita melhorias na Estrada do Nino —

Bairru Gabriel Pizza!

INDICO at) Sr. Prefeito Municipal, entendimentos junto com o Sr. Atilio Jose Tavernari - Diretor de

Obras, no sentido de executar melhorias na Estrada Jo Nino,

Bairro Gabriel Pizza.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 29 de junho de 1993.

   
Dad y 4

<— aMAURI DE LIMA VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz

necesária pois na referida estrada conta com trechos

intransitaveis.



 Cimaro Manicipol do Cxtência Lsisticade SL Logo

INDICAÇÃONº | oo /993

"Solicita coulocação de bloguetes nas ruas:

Sao Paulo, Monteiro Lobato e 22 de Abril"

 INDICO aU Sr. Prefeito Municipal,

entendimentos junto ao Sr. João Carlos de Castro - Diretor de

Planejamento, no sentido de colocar bloquetes nos espaços

existentes entre as ruas: Sao Paulo, Monteiro Lobato e 22 de

Abril.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de,

Freitas, 29 de junho de 1993.

  
AMAÚRI DE LIMA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Trata-se de local bastante

movimentado, havendo portanto necessidade dessas divisorias.



 CâmaraManccipaldo Cotincia Distr de Lo Dogue

INDICAÇÃO o 1.008 /99

"Solicita faixa de pedestre nas ruas: Sao

Paulo, Monteiro Lobato e PP? de Abril"

 INDICO au Sr. Prefeito Municipal,

entendimentos junto ay Sr. João Carlos de Castro, a possibilidade

de pintar faixas de pedestres na Rua São Paulo, uma em frente ao

posto do Ricardinho, outra em frente so armazém do Paulo e outra

nas ruas Moteiro Lobato com a 22 de Abril pararela à Rua São

Paulo, com devidas placas indicativas.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 29 de junho de 1993.  
AMAURI DE LIMA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Tal medida de faz necessária

devido av grande movimento de pedestres nas referidas ruas.



 
UC Lo gv No . - - o r :SOlicils Operação) tapa-buracos mio Bairro ch)

*
Juquetrral

 INDICO du Sr. Prefeito Municipal,

entendimentos gsunto com o Sr. Atilio Jose Tavernari - Dijrelordo

Obras, sulicitando providências para a vperação Lapa-buracos em

frenta ao bar do Sr. Luis Dorador - Bairro do Jdungueira.

Sala tias SesSs0ES, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 9 de junho de 1993.

  
VEREADOR

JUSTIFICATIVA: No mencionado lugar 05 buracos

existentes estão dificultando a parada de ônibus. Tal parada esta

sendo efetuada sobre o leito carroçavel da Raposo Tavares.



 
 Cima Mcnricgolde Colência Leristica de L Logo

INDICAÇÃO no)04b /93sequetrnaçãocusee- .... autoTENSmmserraria 
“Solicita colocação de tubos na Estrada Santa

 
Terezinha - Mailasgqui”

INDICO au Sr. Prefeito Muniuipal,

entendimentos Junto com o Sr. Atilio José Tavernari — Diretor de

Obras, a possibilidade da colocação de tubos na Estrada Santa

Terezinha — Mailasqgui.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 29 de junho de 1993. 
AMAURI DE LIMA 

VEREADOR



 Cima Mancicifolde CtênciaLststico de L Dogue

/
INDICAÇÃO Nº | AS (93PECACasacoa

OO emergem MAUAAmCAGErÇUOO TT  rraçeo rantpanaaaçis

"Solicita lombada na Estrada Santa Terezinha

— Mailasqui"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, 
entendimentos junto com o Sr. Atilio Jose Tavernari - Diretor de

Obras, a possibilidade de providenciar a colocação de uma lombada

na Estrada Santa Terezinha - Mailasqui.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes ve

Freitas, 29 de junho de 1993.

LL- , o

AMAURI DE LIMA 
VEREADOR



 
 

Câmara Municipal da Estância Turística de dão Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

[6%
INDICAÇÃO Nº.ficco

"Solicita Construção dé Sala?nos Cemitérios"

Indico Ao Sr. Prefeito Municipal a possibili-
dade de se fazer ainda antes do Finados, Salas nos dois Ce-

terdos para que sejam colocadostudo que necessario para os

visitantes atenderem suasvelas.

Justificativa; Hoje o local para avender velas
a . DRSAD es

e precario, perigóso e de dificil conservação.

Sala. das Sessões Dr. Júlio A. de Freitas
17/08/93 r

Vereador Amauri ue Lima

 



 
 

ras carode EsEs d A o.
INDICAÇÃO No. 1147/93

“Solicita construção de salas nos cemitérios”

INDICO ao St Prefeito Municipal,

entendimentos junto & Diretoria de Obras, a possibilidade da

construção de salas nos dois cemitérios, ainda antes do Finados

Para que sejam colocados tudo que necessdrio para os visitantes
acenderem suas velas.

JUSTIFICATIVA: Hoje o local para acender

velas € precdrio, perigoso e de diffcil conservação.

Sala das Sessões, Dr. Julio fÁ2rantes de

Freitas, 17 de agosto de 1993. 
AMAURI DE LIMA

VEREADOR


